



Nacional

**Franquicias** 

Mensual

Tirada: **15.000** 

Difusión: 10.000

Audiencia: 35.000

01/09/2008

Sección:

Espacio (Cm\_2): **271**Ocupación (%): **45**%

Valor (€): **1.052,88** 

Valor Pág. (€): **2.300,00** 

Página: 9



Imagen: No

## **LIBROS**

## ¿POR QUÉ LOS JEFES SON DICTADORES?

eres jefe o tienes uno. "Todos hemos tenido un mal jefe en alguna etapa de nuestras carreras", dice Chetan Dhruve. Según el empresario, "las organizaciones tienen una tendencia natural a producir, de forma automática, jefes dictatoriales". ¿Pero qué hacer si te ha tocado en gracia uno? O peor, ¿cómo deshacerte de ti mismo cuando te das cuenta de que te has convertido en alguien que sufre "estupidez inducida por el estatus"?

¿Por qué los jefes son dictadores? da respuesta a esta y a otras muchas preguntas y propone soluciones a circunstancias que revierten en un ambiente laboral donde el estrés, la ansiedad y el temor caracterizan el día a día. Y estas soluciones pasan por dar a los empleados la posibilidad de elegir a sus jefes, con el fin de establecer un equilibrio de poder. En su libro, Dhruve aboga por el derecho de voto de los trabajadores, de tal forma que el jefe se convertiría en un verdadero líder en el momento en el que es elegido por sus subordinados.

"Estupendo", pensarán algunos. "Ingenuo", lo harán otros. El caso es que a lo largo de sus 253 páginas, esta obra plantea el origen de dictaduras empresariales, que se ilustran con ejemplos como el desastre del Challenger o la guerra de Irak.

